

# *Rinden homenaje a José Martí en diversos países (+Fotos)*

---



**Escultura de José Martí en Guatemala**

La Habana, 28 enero (RHC) En Guatemala, cada 28 de enero, fecha del nacimiento, del Héroe Nacional de Cuba, José Martí (1853-1895), es costumbre de residentes y amigos solidarios llegar a la Plaza Jardín, que lleva su nombre, para rendirle homenaje.

La Plaza en la capitalina Avenida Las Américas exhibe una escultura de Martí sobre un pedestal de más de 6 metros y cuenta con una armazón de hierro cubierta con cemento y polvo de piedra procedente de las montañas de la zona oriental de Guatemala.

Un Martí con un libro apretado a su pecho junto a una rosa, extiende el brazo izquierdo en señal de gratitud, esperanza, merecimiento.



#### **Asociación francesa Cuba Linda**

Por otra parte, en Francia, la asociación Cuba Linda calificó hoy de impresionante el legado del prócer independentista José Martí y su vigencia en el mundo por sus valores de dignidad y solidaridad.

En tiempos de pandemia, la frase martiana “Patria es humanidad” se extendió por el planeta como un símbolo de la solidaridad internacionalista de la isla, subrayó en una declaración a propósito del 169 aniversario del natalicio del héroe nacional cubano.

Asimismo, la asociación solidaria reconoció la lucidez de Martí cuando advirtió sobre la rapacidad del imperialismo estadounidense y la trascendencia de la unidad de los pueblos para enfrentar al poderoso enemigo, una visión con plena vigencia para Cuba, América Latina y el mundo.



### Homenaje a Martí en China

En China, representantes de la misión estatal de Cuba, junto a compatriotas residentes en el país asiático, depositaron hoy rosas blancas en Beijing, Shanghai y Guangzhou para homenajear a José Martí, a propósito del 169 aniversario de su natalicio.

De forma sencilla, pero emotiva, cada iniciativa devino en ocasión propicia para resaltar el pensamiento del más universal de los cubanos, así como reafirmar los compromisos con el país.

El acto realizado en Beijing, reunió a los antillanos frente a un busto de su Héroe Nacional, ubicado en los exteriores de la embajada y esculpido en bronce por el artista Yuan Xikun en 2004.

La funcionaria Claudia Martínez destacó, “Sus méritos sobrepasan nuestras fronteras nacionales, pues su proyecto revolucionario carecía de egoísmos y fútiles vanidades. Sus ideas en torno a la unidad de América Latina –aquella que se extiende desde el río Bravo hasta la Patagonia- y a la incuestionable conexión entre los países de nuestra región, son pruebas de su clarividencia”, acotó.



### **Rinden Homenaje a José Martí en Italia**

Desde Italia cubanos y naturales, rindieron homenaje a José Martí en el 169 aniversario de su natalicio.

La embajadora designada de la isla en Italia, Mirta Granda, y su homólogo ante la Santa Sede, René Juan Mujica, presidieron el acto realizado junto al busto del prócer erigido en el parque del EUR.

Cubanos residentes en este país, miembros de organizaciones vinculadas al movimiento de solidaridad, trabajadores de ambas misiones diplomáticas y de otras representaciones de la nación caribeña, participaron en el homenaje al Héroe Nacional de la isla con la colocación de ofrendas florales.



### Rosas blancas para Martí en Vietnam

Rosas blancas para José Marí, así cubanos y vietnamitas celebraron hoy en Hanoi el 169 aniversario del natalicio del Poeta y Héroe Nacional de Cuba junto a un busto que eterniza en bronce la amistad entre dos pueblos situados en las antípodas del planeta.

Aunque lejanos geográficamente, nuestros países compartimos el mismo amor por la independencia y la justicia social, bajo la guía de partidos marxista-leninistas dotados de una teoría revolucionaria basada en la unidad, dijo en el acto el embajador de la isla aquí, Orlando Hernández Guillén, quien encabezó el acto homenaje junto a Tran Phuong, vicepresidente permanente de la Unión de Asociaciones de Amistad de Vietnam.

Ambos oradores renovaron los votos de amistad entre vietnamitas y cubanos, germinada en la crónica de Martí Un paseo por la tierra de los anamitas, y luego cultivada por los presidentes Fidel Castro y Ho Chi Minh. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284318-rinden-homenaje-a-jose-marti-en-diversos-paises-fotos>



**Radio Habana Cuba**